

'El País' de España destaca papel de Santos en búsqueda de la paz

Califica sus conversaciones exploratorias con las Farc como propias de un político responsable.

Dos días después de que el presidente Juan Manuel Santos confirmó los acercamientos con las Farc en búsqueda de un acuerdo para iniciar un diálogo para la paz, El País, el diario en español más importante del mundo, destaca en su editorial de este miércoles bajo el título 'Otra Colombia', el papel de Santos.

Califica sus conversaciones exploratorias con la guerrilla como propias un político responsable y audaz, "a sabiendas de que el intento puede fracasar". Destaca también la importancia de la Ley de Víctimas y Restitución de Tierras como un paso hacia la posible negociación. "Además, el acercamiento a Venezuela y Cuba emprendido por Santos parece haber dado sus frutos", se lee en el diario español.

El País subraya en el perfil de Santos su línea militar hacia las Farc y advierte sobre los principios a los que hizo referencia el presidente en los acercamientos con la guerrilla. "Ha establecido tres principios razonables: no repetir los errores del pasado, que el proceso lleve al fin del conflicto y no a su prolongación, y el mantenimiento de la presencia militar en todo el territorio, o lo que es lo mismo, negarse a los despejes".

También hace referencia al expresidente Álvaro Uribe, a quien califica de "partidario de acabar con la guerrilla por la vía militar, responde a otros tiempos y a otra Colombia".

http://www.eltiempo.com/politica/el-pais-de-espana-destaca-papel-de-santos-en-busquedade-la-paz_12174961-4